

Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selbst gestalten kann, ist der Weg in die Freiheit und Trost für alle.

Ein reich erfülltes Leben ist zu Ende. Traurig, aber voller schöner Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem fürsorglichen Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater.

Jules Hippenmeyer

07.07.1935 - 13.09.2024

Er durfte ein langes und selbsterfülltes Leben geniessen. Seine Geselligkeit und Herzlichkeit, sein markantes und fröhliches Lachen, seine Begeisterung für das Wasser und ferne Länder sowie sein soziales Engagement als leidenschaftlicher Rotarier haben uns stets inspiriert und bleiben in unseren Herzen.

Wir gedenken seiner In Liebe und Dankbarkeit:

Silvia Hippenmeyer

Maja Huber und Christian Kälin

Simon Frischknecht und Dominic Huber

Gabriela und Jürg von Matt

Fabian und Ceylan von Matt mit Elea und Ilay

Laura von Matt und Fridolin Hess mit Lennox, Ben und Julien

Olivia von Matt und Jan Breclj mit Noé und Sophie

und alle, die mit Jules verbunden waren

Die Trauerfeier findet am Freitag, 4. Oktober 2024 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Uetikon am See statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN: 0044 0900 0000 8003 2443 2

Traueradresse:

Silvia Hippenmeyer, Holländerstrasse 82, 8707 Uetikon am See